

SUMMER FESTIVAL 2025 IN FUKUJI ONSEN

夏

Summer Festival

祭り



絵馬市も楽しめる



※雨天中止

2025年8月4日(月)～20日(水)



勇壮な獅子舞の実演



郷土芸能実演/毎日 20:30～

(開場 20:00～)

場所/昔ばなしの里 お祭り広場

※イベント内容は状況によって中止・変更になる場合があります

- 実演：郷土芸能「獅子舞」「鶏芸」の披露
- 食べ物：焼き鳥とみだらし団子
- 販売物：ドリンク、福地温泉 T シャツ、紙絵馬

8月8日(金)

一夜限りのスペシャルコラボステージ

カトーエミイ舞踊塾フラアーツによる古典派フラダンス出演

山岳信仰を共通の精神とする福地の郷土芸能と
ハワイの古典派フラダンス(フラカヒコ)の饗宴

※雨天時は公民館で開催

※裏面にカトーエミイ氏のごあいさつを掲載しています

主催：福地温泉観光協会・(一社)奥飛騨温泉郷観光協会

後援・協賛：来福の森・(株)ペッププランニング



カトーエミイ舞踊塾フラーツ カトーエミイからのごあいさつ



「カトーエミイ舞踊塾フラーツは今年設立 20 周年を迎えます。ハワイ島ヒロにある『ハーラウ・オ・ケクヒ』の最高峰クムフラ（巨匠）で、合衆国よりナショナルヘリテイジを受賞したナラニ・カナカッオレから伝統ある古典フラ(フラカヒコ)を直接継承する、日本唯一のハーラウ（フラ団体）です。私たちが舞うフラは、ハワイの火山の女神ペレに捧げられ、大自然への感謝と、自分自身や仲間と真摯に向き合う心を込めた神聖な踊りです。

一方、富山県と石川県の県境に位置する石動山（いするぎさん）を信仰の源とする福地温泉の石動神社では、毎年「獅子舞」や「鶏芸」が奉納されます。これらの舞は、地域の子どもたちに受け継がれ、福地の人々の心の支えとして大切に守られてきました。

このふたつの舞踊には、「山岳信仰」という共通の精神が流れています。

昨年 6 月、私達は清々しい息吹きが溢れる福地を初めて訪れ、地元の方々のご協力を得て「来福の森」で採取した木から、フラで用いる打楽器「カラアウ」を製作しました。

今宵は、その「カラアウ」の響きにのせて、古典フラを福地の自然への感謝とともに舞い、福地夏祭りで披露します。

山の神が結ぶこの新たなご縁を、私たちは大切に育んでいきたいと願っています。」



福地 春の例祭
「石動神社」で披露される「鶏芸」



昨年「来福の森」にて焼岳に
奉納する「フラカヒコ」



昨年「来福の森」にて楽器
「カラアウ」の材料の木を採取

